



NOTA DE PRENSA / CONVOCATORIA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE SEVILLA CELEBRA EN SU SEDE UNA JORNADA DIVULGATIVA PARA RESOLVER DUDAS SOBRE DIABETES A LA POBLACIÓN

El Colegio de Farmacéuticos de Sevilla acogerá este próximo lunes, 14 de noviembre, una jornada divulgativa dirigida a resolver dudas y ofrecer consejos e información a la población sobre la diabetes, precisamente en el día en el que se celebra el día mundial de esta patología. Esta actividad cuenta con el aval de la Sociedad Española de Diabetes.

De este modo, las personas que lo deseen podrán pasar por la sede de esta corporación farmacéutica (sita en C/ Alfonso XII, 51) durante el horario en el que se desarrolle la actividad (de 10:00 a 14:00 h., y de 16:00 a 18:00 h.) para **conocer su grado de glucemia, comprobar –en el caso de que ya estén diagnosticadas– si siguen correctamente el tratamiento prescrito, resolver dudas sobre el manejo de las plumas de insulinas o recibir consejos sobre una correcta nutrición y hábitos saludables.**

A fin de que puedan conocer de manera pormenorizada cómo se desarrollará este circuito saludable y compartir los consejos sanitarios que se le ofrecerá a la población, el Colegio de Farmacéuticos de Sevilla llevará a cabo una atención a medios el lunes 14 de noviembre a las 10:30 h., en la cual participará el vicepresidente de esta corporación profesional, Juan Pedro Vaquero y representantes de la ANADIS (Asociación Diabetes Sevilla).

Los medios de comunicación podrán hacer el circuito saludable dispuesto en el interior de la sede del Colegio de Farmacéuticos sevillano.

CONVOCATORIA: JORNADA DIVULGATIVA DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE SEVILLA ABIERTA A LA POBLACIÓN CON MOTIVO DEL DÍA MUNDIAL DE LA DIABETES

DÍA: Lunes, 14 de noviembre de 2022

HORA: 10:30 h. (atención a medios)

LUGAR: Sede del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla (C/ Alfonso XII, 51)

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Tomás Muriel (605 603 382)